

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MON PÈRE

Par **Profil supprimé** Posté le 04/11/2016 à 18h29

Je M appelle Hélène et j ai 21 ans .Aujourd'hui si je vient ici ces pour parler de mon père .Mon père est alcoolique depuis plusieurs année . Mais il veut pas se faire soigner car pour lui il est pas .

Mon frère est lui ne se parle plus sauf pour ce crier dessus . Mon frère a la haine et ne veut plus rien a faire avec lui .

Mon père est en arrêt maladie car il y a des grave problème de dos .Il y a des médoc a prendre mais il les prend avec de l alcool .

Quand il boit il est violent physiologiquement et le lendemain il fait comme si de rien était .

Je peux pas m'empêcher d avoir de la haine contre lui mais j ai aussi de la pitié pour lui car il voit pas qu il est en train de tout perde .

Pour ma mère ces dur aussi . Car elle doit endurer tout ça et elle a pas mérite tout ça .Ma mère ce tue au boulot pour qu on manque de rien .Mais l argent on le voit pas beaucoup vue qu il toujours besoin pour ces cigarette et son alcool.

Voila j ai besoin de parler . J avais besoin de dire ce que j avais sur le cœur .Je suis désoler ces partir dans tout les sens mais j en avais besoin .

MERCI

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 11/11/2016 à 23h44

Bonsoir,

Pas evident de répondre sur un site internet . Bravo à toi pour ton message ! Toi tu le vis comment ? Il est violent aussi avec toi ?

Profil supprimé - 14/11/2016 à 14h42

Moi je le vis pas bien mais je le montre pas car j ai pas envie d'avoir de la pitié .Non il est pas violent physiquement mais moralement oui

Je ne supporte plus d être dans la même pièce que nul car il m énerve et j ai tellement honte aussi devant les autre que ce soit la famille ou des amies.

Profil supprimé - 14/11/2016 à 20h31

Moi je te trouve très courageuse de venir en parler, et très lucide vis à vis de l'alcoolisme de ton père, et je comprends que tu souffres de le voir s'enfoncer dans cette maladie, se détruire et détruire les relations avec sa famille et son entourage. Pas facile d'agir lorsque la personne ne veut pas prendre conscience de son problème... Je te conseille d'appeler le numéro d'alcool info service, ou d'utiliser le chatt, ou encore mieux, aller dans le CSAPA (Centre de Soins Spécialisés aux Conduites Addictives) le plus proche de chez toi, ils te donneront des conseils pour mieux gérer cette situation, et aider ton père et ta famille à se sortir de cette situation.

Bon courage, tu es sur la bonne voie !
